

Ball über die Schnur

Mit guten Wetter starten wir in eine neue Woche und spielen das heutige Spiel an der frischen Luft.

Benötigt wird ein Seil oder eine Schnur, das zwischen zwei Bäume gespannt wird.

Es werden zwei Teams gebildet, jedes Team geht auf eine Seite. Der Ball (Soft-/Volleyball) wird über die Schnur gespielt. Man erhält ein Punkt, wenn der Ball im gegnerischen Feld aufkommt. Es gewinnt das Team, welches zuerst 13 Punkte hat.

Viel Spaß bei dem Spiel und genießt das gute Wetter.

Euer Sportverein

